



## ENTRE/DICHOS

RICARDO MONREAL  
'LA REFORMA AL  
PODER JUDICIAL NO  
COMPROMETERÁ AL  
GOBIERNO DE SHEINBAUM'.  
PÁG. 30



## ENTREVISTA EN ENTREDICHOS

## Monreal: reforma judicial “no compromete a Sheinbaum”

La reforma al Poder Judicial no comprometerá el gobierno de Claudia Sheinbaum, pues está convencida de ella, de lo contrario bien tendría la fuerza para pararla, destacó Ricardo Monreal, líder de Morena en el Senado, en entrevista con *EntreDichos*.

“No, no la compromete porque ella tiene los mismos principios. Si no

estuviera de acuerdo, tiene la fuerza para detenerla”, dijo.

Afirmó que aunque se cuenta con mayoría calificada, él ya tiene pláticas con la oposición, aparte de los nueve foros, pues “no existe eso de que no se le moverá una coma”. Dijo que la iniciativa se debe enriquecer, pues no se puede permitir la falta

de experiencia ni la improvisación.

Descartó que la mayoría calificada de Morena vaya a ser un régimen hegemónico que complique el gobierno, “al contrario, una mayoría permite gobernabilidad y desarrollo”.

Criticó que los expresidentes del Instituto Electoral Leonardo Valdés y Lorenzo Córdova ahora estén hablando de una sobrerrepresentación para Morena y aliados, cuando sólo se trata de reglas establecidas por los priistas y panistas y aplicadas por ellos como autoridad electoral.

—Redacción